

学校だより



八東っ子

「やさしく つよく かしこく」

八東小学校  検索 ←

<https://www.city.maniwa.lg.jp/site/yatsuka-es/>

真庭市立八東小学校  
第10号  
令和5年7月13日  
校長 古山 直美 発行




## 「よりよい八東小づくりアンケート」の回答

ありがとうございました！

6月末に実施しました上記アンケートについて、お忙しい中ご回答いただき、ありがとうございました。今回のアンケート回収率は73.3% (75家庭中55家庭) でした。結果は次のとおりです。今回のアンケート結果を学校運営協議会でも確認をし、2学期以降の教育活動の参考にさせていただきます。

### 令和5年度 保護者「よりよい八東小づくりアンケート」(6月)

		肯定群	否定群
1	学校は、児童の学力向上に努めている	94.5%	5.5%
2	子どもに地域のよさを伝えている(地域活動や行事への参加を含む)	96.4%	3.6%
3	学校は、蒜山の自然や文化を活かした教育をしている	98.2%	1.8%
4	子どもと一緒に「ファミ読」に取り組んでいる	90.9%	9.1%
5	子どものよい行いをほめたり、長所を伝えたりしている	94.5%	5.5%
6	親子の会話ができるよう心がけている	98.2%	1.8%
7	子どもと「おはよう」「おやすみ」などの挨拶を毎日交わしたり、挨拶をするよう話したりしている	100.0%	0.0%
8	親子で働いたり、スポーツをしたりするなど、一緒に活動する機会を持つように心がけている	81.8%	18.2%
9	テレビを見る時間やゲームをする時間について、家庭での約束がある	81.8%	18.2%
10	携帯電話やスマートフォン、ネット利用について、家庭での約束がある	83.6%	16.4%
11	毎日、朝ごはんを食べて登校させている	100.0%	0.0%
12	家庭で、早寝早起きなど、基本的な生活習慣が身につくようにさせている	98.2%	1.8%
13	ルール、公共施設・乗り物での子どもの言葉遣いやマナーについて教えている	98.2%	1.8%
14	子どもの様子について、相談や連絡をしたことに、学校は、適切に対応している	100.0%	0.0%
15	子どもが、気持ちよく学校に行けるよう、送り出している	96.4%	3.6%
16	八東小学校の学校教育目標(やさしく つよく かしこく)を知っている	100.0%	0.0%
17	学校は、参観日や学校行事等を参観する機会を設け、開かれた学校づくりに努めている	100.0%	0.0%
18	学校は、教育方針や児童の活動の様子をわかりやすく伝えている	98.2%	1.8%

18項目すべてで、肯定評価が80%を超えています。ご家庭でも、子どもたちと話をしたり、あいさつやルールについても話して下さったりしているおかげで、登校時元気なあいさつをする児童が増えています。また、いいところ見つけカードの取組にご協力いただきありがとうございました。朝ご飯については100%!基本的な生活習慣を大切にしてくださっていることが伝わります!だから子どもたちは落ち着きのある学校生活を送れているのですね。ご家庭でのご協力に感謝です。⑧⑨⑩のメディアに関わる約束、一緒に活動する機会の項目が他の項目と比べると低いです。メディアとは切っても切れない今の時代です。うまくメディアとつきあいながら成長していけたらと思います。(裏面にいただいたご意見の一部を載せています。)

○月に一度自治会で回覧がある八小と川小の学校だよりを拝見しています。八小の学校だよりの写真が川小のそれと比べると画質が粗く地域の方に活動が伝わっているのだろうかと思うことがあります。また、一年生の入学時の冊子や六年生の卒業時の冊子など、少しでもキレイな写真で思い出が残せるのであれば新しいプリンターの導入等ご検討いただければと思います。

→ 印刷枚数が多い文書は、印刷機で印刷しています。どうしても画質が粗くなってしまいます。子どもたちの様子が鮮明に伝わらないのは残念に思っています。新しいプリンター導入も予算とにらめっこしながら検討して参ります。

○リズムカードが毎回負担です。中学のテスト期間に合わせる意味がわかりません!! 小学生には関係ないと思います! せめて回数を減らして欲しいです!!

→ リズムカードへご協力いただいているからこそのご意見ですね。ありがとうございます。年間5回、中学校の定期考査の期間に合わせて実施しているのは、中学生のきょうだいがいるご家庭は家族ぐるみで取り組めること、いずれ中学生になるので定期考査の期間中はしっかりとメディアコントロールや生活をコントロールできる力を今のうちから付けておくことができるようにという理由で実施しています。小学校の時には親の力も借りながら、一緒にがんばることで自分の生活をコントロールできる力をつけ、中学校では自分の力だけでコントロールできるようになることを願っています。大変かと思いますが、引き続きご協力をお願いいたします。

○参観日が多すぎる。年2回位でいい。

→ 今年度参観日は5回(4月、6月、10月、12月、2月)実施予定です。参観日とは別に、運動会や八小っ子発表会などの行事もあるので2学期は特に学校へお越しいただく機会が多いと感じられるのかと思います。学校としてはできるだけ子どもたちの様子をみていただき、一緒に子どもたちの成長を感じたり支援したりしたいと考えています。お仕事のご都合もあると思うので、可能な範囲でご参観ください。

○参観日も多く、学校での子どもの様子が伝わるのは有り難いですが、国語や算数、社会や理科の授業を見る機会を増やしていただきたいです。

→ 今年度は、教科の授業を観ていただけるように考えています。10月6日の参観日は「八束の宝を学ぶ」として、地域の方から学ぶ予定にしているので、ご要望に添いかねますが、極力教科も観ていただくように検討して参ります。

○いろいろと細かい対応もしていただきありがとうございます。子供達も楽しく学校に行けています。これからもよろしく願います。警報が6時頃で解除になった時にも地域によって暴風や雨がある場合があるので、もしよければ再確認の為に、うさぎメールで「警報解除になったので気をつけて登校しましょう」的なメールがあれば良いかなと思う時がありました。

→ 確かに、真庭市は広域なので警報解除になった場合でも天候が危ぶまれる場合があります。その場合の登校判断についても、ウサギメールでの連絡があれば、保護者の方としても確認ができますね。今後そういった状況がある場合は、ウサギメールで連絡するようにしたいと思います。

○子どもが毎日楽しそうに登校しています。学校に楽しく通えるのは、本当にありがたいなと思います。担任の先生はもちろんのこと、ほかの先生方にもいろいろ声をかけてもらっているようで、それがとても温かくていいなと思っています。ありがとうございます。これからもどうぞよろしく願います。

○学年通信や、参観日後の先生との話しや懇談で、普段の様子などが分かって、安心して学校に通わせています。先生に、良く出来ている所、これから頑張りたい所などアドバイスやお話も聞けて、とても助かります。

○現在担任の先生の子供への関わり方が、快活であり、そのためか、子供が授業などの話を家ですることが増えた。とてもイキイキとした表情で話す姿を見て嬉しく思う!

→ 嬉しいお言葉、ありがとうございます。職員一同励みになります!

これからも全職員で、子どもたちとともによりよい八束小をめざして努力して参ります。

お声を届けてくださり、ありがとうございました。

